



Llanos de Luna destaca la baja incidencia de la huelga en el conjunto de la función pública de la Administración del Estado en Cataluña

Barcelona, 29 de marzo de 2012

La incidencia de la huelga general en la Función Pública de la Administración General del Estado en Cataluña ha sido mínima, con un 23% para el conjunto de la función pública estatal, según ha informado hoy la Delegada del Gobierno en Cataluña, Llanos de Luna. “El 77% de los funcionarios ha ejercido su derecho al trabajo y se han incorporado hoy a sus puestos con total normalidad”, ha señalado la Delegada.

Llanos de Luna también ha resaltado que el paro “ha tenido una incidencia mínima” entre el personal laboral del sector público de la Administración del Estado en Cataluña. Ha puesto como ejemplo los casos de Girona -donde se ha producido un seguimiento del 6,99%- y de Lleida, con un 5,92% de participación. “Estamos hablando de cifras muy bajas de seguimiento de la huelga por parte del personal laboral del Estado”, ha subrayado.

En cuanto a los funcionarios, “el 77 por ciento ha acudido a sus puestos de trabajo”. La Delegada ha considerado que los servicios mínimos “se han cubierto con creces” y ha destacado el hecho de que, a diferencia de lo que ocurrió en la anterior huelga general, “en este caso la Delegación del Gobierno en Cataluña ha cerrado un acuerdo con los sindicatos del sector público estatal UGT, CC.OO. y USO para toda Cataluña”.

En cuanto al funcionamiento del Aeropuerto de El Prat, los últimos datos indican un grado de participación en la huelga de un 12 por ciento. Cabe destacar que los servicios mínimos pactados se han cumplido al cien por cien.

La Delegada también ha informado que en el Puerto de Barcelona el grado de participación en la huelga general es del 68%, siendo también del 100 por cien el cumplimiento de los servicios mínimos pactados.

Al mediodía, la normalidad impera en Mercabarna, si bien a primera hora de la mañana se han bloqueado los accesos con vallas y neumáticos.

Por lo que se refiere al consumo energético, la Delegación del Gobierno ha constatado un leve descenso. En el sector de la energía en la provincia de Barcelona, la incidencia de la huelga ha sido prácticamente nula y el cumplimiento de servicios mínimos es del 100%. La Petroquímica de Tarragona cumple, por su parte, con los servicios mínimos.

En el sector industrial de la automoción el seguimiento de la huelga es alto y en el del sector del metal el paro es total.

“El Gobierno de España -ha señalado la Delegada en su comparecencia ante los medios de comunicación- está garantizando los derechos de todos los ciudadanos; de los que han decidido ejercer su derecho a la huelga y de los trabajadores que han optado por incorporarse a sus puestos de trabajo”.

Llanos de Luna también ha querido felicitar al conjunto de la población catalana por su “comportamiento ejemplar” en esta jornada.